

港中だより

伊勢市立港中学校 No.5

R2. 5. 18

校長 金森 晃生

さあ、学校再開！

今年度が始まり、一週間ほどで3月に引き続き臨時休校になりました。そして5月7日から再度延長になり、およそ3か月ぶりの学校生活が始まりました。この間、みなさんは命と健康を守るためたくさんの自粛をしました。これまでの日常生活とは違ったものになりました。心も体も元気に過ごせましたか。（なかなか難しかったですでしょうが…）そのかいあって、やっと学校も再開できました。今週と来週は学校生活のリズムを取り戻す期間です。そして、6月1日からは本格的に再開します。ただ、新型コロナウイルスの感染が収束したわけではありません。国内外でまだまだ感染者が増えています。学校もできる限りの感染予防対策をしますが、施設や設備や教職員の数など限られた中で、感染予防対策がすべてクリアして、学校が再開されるわけではありません。今ある中で最大限の努力をし、みなさんの安全を最優先しながら学習権を確保するため、授業を進めていきたいと思えます。そのためには**みなさん一人ひとりが感染予防の意識**を常に持ちながら、生活を送ってほしいと願います。そのために特に以下のことに注意し、意識してください。

・毎朝の検温

忘れず、健康観察表に記入

体調がすぐれない時は無理せず欠席してください。

・手洗いの徹底

まずはしっかり手を洗ってください。手洗いが感染予防に一番有効な手段です。石鹸でこまめに、しっかり手洗いをしてください。

・マスクの着用

手に入らないことがあるかも知れませんが、できる限りマスクを着用してください。自分や他の人を守るためです。国から支給された物もあります。活用しましょう。

（本日1枚配布）

・密集、密閉、密接を避ける

これまで通り、密集（少人数でも近い距離に集まることも含まれます。）、密閉（防ぐためには授業中、休み時間も換気を行う。エアコンを使用していても換気をするようにします。）、密接（マスクを着用し、声の大きさや相手との距離を考える。）を意識してください。

その他にも各自で気を付けて要望できることはあると思えます。一人ひとりができることを少しでも実行してください。みんなで協力し、自分と他の人の命と健康を守る努力をしましょう。

さて、学校が再開されたことは大変うれしいことですが、私はみなさんの学習状況が大変心配です。3月から約3か月の間、授業がほとんどありませんでした。その間、みなさんは多くの課題（復習、予習）に取り組んでもらいました。しかし、課題に取り組んだからといって、学習が終わった、理解できたとは言えないと考えています。課題の内容によっては授業の中で先生から解説を行ってもらうことが必要です。十分な学習時間を確保していく必要があると考えています。これから先も学校の活動がどのようになるかは不透明な状況です。しかし、今年度は学習権の保障を第一に考え、授業時間が確保できる教育活動を行います。そのために、すべての教育活動の内容の精選、時間割を工夫するなど、様々な方策を考え、みなさんの学習権を保障していきます。まだ、これから先のことは多くのことが未確定です。港中学校としてはできるだけ早く見通しを立て、決まり次第一つひとつ伝えていきます。今後もいつどのようなことが起きるかわかりません。まずはできることをしっかりやりましょう。

まもなく6月になりますが、これから学年、学級の体制作りや、各教科の学習の取り組み方や持ち物など、1年間を過ごすにあたってのさまざまなオリエンテーションがあると思います。新しい学級でクラスメートも変わりました。みなさん一人一人は、新たな目標を立て、いろいろなことに意欲を燃やして再度スタートを切ってください。

「思いやりの心」を持って、“みんなが安心して楽しく登校できる学校”を目指し、学校生活を送りましょう。

学校が…気づきましたか

みなさんは今日登校して気が付きましたか。臨時休校中、少しでもみなさんが生活しやすいように改善しました。また、これからも継続して改善していきます。改善の1つに、校舎内の廊下の壁。白いペンキを塗り、明るくきれいになりました。業務員の大倉さんが時間をかけて丁寧に塗って下さいました。みなさんの感謝の気持ちとして、これからは汚さないよう気を付けて、美しい状態を続けてほしいと思います。港中学校は校舎がずいぶん古くなっています。でも、一人ひとりが大切に、きれいに汚さない気持ちがあれば‘古い＝汚い’ではありません。これからもみなさんの学校を大切に使ってください。他に変わったところは気づきましたか。

保護者のみなさまへ

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、今回の新型コロナウイルスに関する様々な対応に関しましても感謝申し上げます。

さて、本日から徐々に学校を再開することになりました。裏面にも書きましたが、学校は感染症対策において施設、設備、人的配置などすべてが十分に対応できる状況ではありません。しかし、子どもたちの学習権や心身の状態を考える中で、命と健康を守ることを第一に考え、学校でできる最大限の努力と引き続き各家庭のご協力により、教育活動を進めていきたいと考えます。先の見通しが立たない中、不安や心配事もあるかと思いますが、これからもご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

なお、本日様々な連絡事項につきまして、お子様を通じて配布しましたので、ご確認ください。